

<https://www.leprogres.fr/environnement/2022/09/17/les-antinucleaires-occupent-symboliquement-trois-ronds-points>

Ain

## Les antinucléaires occupent symboliquement trois ronds-points

La coordination Stop Bugey organisait, ce samedi 17 septembre, une action multi ronds-points sur trois sites (Belley, Bourg-en-Bresse et Villette d'Anthon).



Les militants en combinaison blanche étaient très visibles des automobilistes. Photo Progrès/Robert MAS

Sur chacun des trois ronds-points, les militants en combinaison blanche de Stop Bugey étaient très visibles des automobilistes, comme à Bourg-en-Bresse, où les membres du collectif (une douzaine) avaient déployé plusieurs banderoles. Ain. Les antinucléaires occupent symboliquement trois ronds-points.

« **Nous voulons un Bugey sans nucléaire** »

« Nous demandons l'arrêt immédiat des vieux réacteurs, nous voulons un Bugey sans nucléaire et nous refusons l'implantation des nouveaux réacteurs EPR (European Pressurized Reactor) réacteur à eau pressurisée de 1 600 MW. Par ailleurs, au Bugey, dans le cadre de la programmation pluriannuelle de l'énergie (PPE) il est prévu d'arrêter deux tranches à l'horizon 2 030 et de les remplacer par deux réacteurs EPR. Nous dénonçons le coût exorbitant de ce chantier (12,4 milliards d'euros) ! La grande majorité des élus de l'Ain sont pour ce renouvellement. Ils ne prennent pas en compte la volonté et les choix de leurs électeurs », expliquent les militants.

« La guerre en Ukraine et les combats autour de la centrale nucléaire de Zaporijia, nous alertent que le risque encouru est un accident nucléaire de l'ampleur de Tchernobyl », assurent les membres du collectif.